

Forum26

Küppersbusch zieht ein

Dienstag, 10.07.2018

Die Küppersbusch Hausgeräte GmbH ist ab sofort offizieller Partner in der Forum26 Designwerkstatt in Rödinghausen. Das international agierende Traditionsunternehmen Küppersbusch mit Sitz in Gelsenkirchen wird insgesamt vier Kojen sowie eine Funktionsküche mit Geräten der neuesten Generation ausstatten.

„Das repräsentative Konzept und die Designorientierung im Forum26 haben uns sofort angesprochen – das passt ausgezeichnet zur Marke Küppersbusch. Wir werden die Räumlichkeiten als Dauerpräsenz nutzen und dort neben nationalen und internationalen Schulungen, Kundenveranstaltungen und Kochevents durchführen. Ich freue mich besonders, dass wir unseren Markenbotschafter und Spitzenkoch Sandro Pietrobelli zur MOW im September gewinnen konnten. Er wird die Kunden und Besucher mit tollen Gerichten verwöhnen und gleichzeitig den Einsatz unserer Geräte live demonstrieren“, erklärt Vertriebsdirektor Sven Braje.

„Wir freuen uns sehr, Küppersbusch als neuen Partner im Forum26 gewonnen zu haben. Die Unternehmensphilosophie und Produktmerkmale in puncto Designanspruch, Flexibilität und Möglichkeiten zur Individualisierung passen hervorragend zum Partnernetzwerk und bilden einen Mehrwert für die nationalen und internationalen Besuchergruppen“, so Michael Otto, Geschäftsführer der Forum26 GmbH.

Das Forum26 ist auch in diesem Jahr vom 15. bis 21. September wieder Teil der Küchenmeile A30.

Küppersbusch zieht ein

Links

- [Forum26](#)

Weiterführende Links

- [Küppersbusch](#)